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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Il rapporto KMPG sull’AET è già stato dimenticato? 
 
 
A quanto risulta, il rapporto completo della KPMG sull’operato dei precedenti vertici di AET è in pos-
sesso della direzione dell’Azienda, come pure del Procuratore generale, da oltre un mese e mezzo. 
 
Essendo l’AET un’azienda pubblica, di proprietà dei cittadini ticinesi, anche il denaro che essa perde 
in avventate operazioni all’estero è pubblico. 
È inoltre di pubblico interesse sapere se nella conduzione aziendale sussistevano delle lacune di va-
ria gravità (e magari di rilevanza penale?) come sembrava risultare dal rapporto parziale. 
 
La trasparenza sui contenuti del rapporto completo della KPMG è dunque d’obbligo, di conseguenza 
tale rapporto deve essere reso noto quanto prima al Consiglio di Stato e al Parlamento, e in seguito 
anche agli organi di stampa. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. corrisponde al vero che il rapporto completo KPMG su AET è stato consegnato da oltre un mese 

e mezzo? 
 
2. Il CdS ha avuto nel frattempo modo di visionarlo? 
 
3. In caso di risposta negativa: il CdS ha richiamato il rapporto KMPG? Se no, per quali motivi? È 

intenzione del CdS richiamarlo? 
 
4. È normale che a oltre un mese e mezzo dalla consegna, l’autorità politica non sia ancora in pos-

sesso del rapporto KPMG? 
 
5. È intenzione del CdS trasmettere il rapporto KPMG al Parlamento? Se sì, con quale tempistica? 
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